



Alexandra Gutiérrez Cruz, Responsable de la Oficina Técnica de la COIBA, participará en el II Congreso Internacional sobre Pobreza, Migración y Desarrollo, que tendrá lugar del 20 al 30 de abril en San Cristóbal de las Casas (Chiapas, México).

En su intervención Gutiérrez presentará los resultados del proyecto de investigación “De las fronteras físicas a las fronteras invisibles: Una aproximación psicosocial a los discursos de las fuerzas policiales del Estado de Chiapas sobre el fenómeno migratorio”.

El congreso, organizado por la Universidad Autónoma de Chiapas y la Universidad Rey Juan Carlos I, reunirá a expertos nacionales e internacionales en pobreza, migración y desarrollo local.

Para descargar el cartel del congreso, pincha [aquí](#)